



Les ce2A se sont rendus trois fois au musée de l'Hôtel le Vergeur dans le cadre des arts visuels . Ils se sont intéressés à la vaisselle en porcelaine de Saxe, utilisée du temps de Hugues Kraft , l'ancien propriétaire de la maison .

Ce service dit service à l'oignon "Meissen" en provenant de la manufacture royale contient à peu près 210 pièces .

Les enfants ont inventé au crayon le décor de leur assiette et ont été créatifs pour le marli à décorer .

Plus difficile a été le passage à la peinture car il fallait être très minutieux! ...

Voilà quelques résultats.

